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POESIE 1 

 
WIR 

ANDERS, ALS ALLE ANDEREN 
IHR 

ANDERS, als alle anderen! 
Es geht UM UNS und die Liebe! 

Lasst euch erinnern, 
wie STARK UND GUT LIEBE MACHT! 

ERINNERN WIR UNS  
an das wahre einstige Leben als Menschen. 

JETZT ERST IST DIE MAGIE gebannt. 
SIE LEBEN und wir durch sie! 

LEUGNEN WAR DEREN WEG! 
LIEBE TUT DAS NIE! 

DIE LIEBE BEWIRKT FÜR UNS 
das schönste und beglückendste LEBEN: 

WIR FÜR IMMER WIEDER ZUSAMMEN – 
diese Liebe hatte es nie wieder gegeben: WIR WISSEN DAS! 

NUN gibt es uns wieder NUR ZUSAMMEN! 
WIR FÜHLEN, was naht! 

DU NUR! NUR DU! 



 

2) Internationaler Kindertag 

 

DIESER TAG ist kein Tag, an dem Eltern und Kinder 

frei bekommen von Arbeit und Betreuung. Dabei 

wäre dies vielleicht der einzige FEIERTAG, um 

Entscheidendes zu erinnern oder erinnert zu erhalten! 

Wie viel haben die beiden Hände von Ines Evalonja 

für GLÜCKSKINDER schon getan und geschrieben – 

auch zu diesem Thema! UND DOCH IST 

FESTSTELLBAR, dass es nie genug war UND DASS DIE 

WAHRHEIT ETWAS IST, was lange heranreifte, um 

dann stets und ständig da zu bleiben UND UNS 

WACH ZU HALTEN für das ZUKUNFTSLEBEN IM 



RICHTIGSTEN SINN und der steten Ansicht, was der 

IST-ZUSTAND war, ist und werden wird! 

FÜR UNS IST KLAR UND WAHR, dass wir DA SEIN 

SOLLEN, auch wenn wir es vielleicht aufgrund der 

vielen schlimmen Vorkommnisse gar nicht mehr 

wollen würden, weil die AUSICHT AUF 

GLÜCKSKINDER in all den Gefahrenzonen, die nur 

noch zur Ansicht da sind, stets rings um uns sind! 

WIR WISSEN JEDOCH AUCH, dass schon vor 

Hunderten Jahren keine Kinder mehr geboren werden 

sollten, BIS DIE ERDE WIEDER ERBLÜHT WÄRE 

UND DER GARTEN EDEN SO WIEDER BEREIT, um 

allen Menschen nur durch das auf der Erde 

Gewachsene alles geben kann, was auch IN DER 

ERSTEN LEBENSZEIT unsere höchste Freude war! 

DENNOCH HAT MAN SICH NICHT DARAN 

GEHALTEN, sondern hat das Gegenteilige favorisiert 

und nie bemerkt, WIE WEH MAN DAMIT DER 

MUTTERSEELE getan hat und dadurch allen 

Menschen, die in diese NICHTWELT oder WELT 

OHNE LIEBE geboren wurde, SCHMACH UND 

SCHANDE ANTAT - abgesehen von Not und Leid 

und Schmerz! 



ES IST UNSINNIG dieses Thema immer weiter 

anzusehen, wieso und weshalb das so war UND WIE 

VIELE KLEINE und GROSSE Perioden und Zyklen 

und Geschehnisse und Veränderungen und Kalender 

und sonstiges dazu beigetragen haben, DASS DIE 

ERDE UND DEREN WOHL STETS IM 

HINTERGRUND BLIEB, obwohl nur diese es 

ermöglicht, DASS WIR LEBEN und wenn wir wieder 

geöffnet werden konnten (UNSERE SEELE) für diese 

scheinbare Nebensächlichkeit NICHT MEHR LEBEN 

KÖNNEN OHNE DEREN LIEBE UND GABEN, die 

stets auch da waren, doch man ließ es nicht zu, DASS 

WIR DIESE WOLLEN UND IMMER MEHR 

BEACHTEN FÜR UNSER WOHLERGEHEN, als alles 

andere!    

LEUTE VERÄNDERN ZU WOLLEN und deren 

Umgang Kindern oder Menschen, ist vertane 

Liebesmüh! DAS IST WIE MIT UNSEREM JESUS, den 

man auch GANZ FALSCH INTERPRETIERTE und 

einen Herrn Jesus daraus machte, obwohl er EIN 

KIND und so sein eigenes Inneres und so die SEINER 

FAMILIE in der DU-FORM nur mag UND DERLEI 

TUN überhaupt nicht mag! Und so sind die 



Menschen, die das GLÜCKSKIND-Dasein als das 

BESONDERE SPÜREN und dass auch für andere und 

vor allem für die NEUGEBORENEN DER ZUKUNFT 

IM GARTEN EDEN, zunehmend anders geworden 

und scheinbar nur auch ärmer, WAS DEN 

MATERIELLEN BESITZ ANBELANGT! Doch je mehr 

man sich mit dem MATERIALISMUS und dem 

NATÜRLICHEN beschäftigt oder beschäftigen liess, 

wird DIESER EINE RUHERAUM, den man für sich 

nutzen darf, der so wie der Körper für die Seele ist 

oder sein möge, immer wichtiger und interessanter. 

Das ist so, WEIL DIE NATUR WICHTIGER IST und 

man daher gar keine Zeit mehr aufwenden möchte, 

für sinnlose Putzereien und Räumereien und all das, 

WOVOR AUCH SCHON UNSER BRUNO 

GRÖNING gewarnt hatte, nur interpretierte man 

auch in seine Worte viel zu viel Unsinn hinein und 

liess immer mehr MENSCHEN zu Leuten werden, 

doch das ist FATAL, denn die Erde braucht nur 

GLÜCKSKINDER und die leben nur in Menschen, weil 

die SEELE LIEBLICH UND KINDLICH IST UND 

BLEIBEN WILL!  



Wer wieder EINS IST mit der Seele der Erde, die 

UNSERE WUNDERBARE MUTTER WAR und nun 

wieder sein wird, hat tatsächlich nur noch ein Ziel: 

HINEIN IN DIESE FÜLLE DER NATUR, in der unsere 

SINNE beschenkt sind und so unser ganzes Dasein! Es 

gibt nichts SCHÖNERES, als sich vorzustellen, dass wir 

wie duftende BLUMEN werden und NUR NOCH 

FREUDE ANEINANDER HABEN. Da braucht es 

weder Freunde, noch Bekannte, noch störende andere 

– wer auch immer diese seien! EIN VATER kam uns 

mit größerer Tochter entgegen und so auch dem 

kleineren Sohn, der traurig vorn weg lief! EINER 

ZUVIEL? Nein, beide Kinder sind zu viel und die 

Mutti zuwenig! NIE MEHR MÖCHTEN WIR IN DER 

ZUKUNFT solche falschen Situationen ansehen 

müssen! Und so ist eben immer wieder UNSER BLICK 

DAHIN GERICHTET, dass wir alle erst wieder richtig 

eingestellt werden müssen. WIR KÖNNEN NICHT 

ALS GESUND ANGESEHEN WERDEN, wenn wir 

befürworten würden, dass man in diese 

GEMEINGEFÄHRLICHE WELT noch Kinder 

empfangen möchten. SELBST OHNE KRIEG UND 

GELDSYSTEM sind die, die da sind, ja so , wie sie sind. 



Und wer als ELTERN NICHT IN LIEBE WAR UND 

SPÜRTE, dass nicht Zeit ist, für diese 

HIMMELSGESCHENKE, wie sollten dann Kinder 

Antwort geben, was richtiger sei? UND WENN SIE ES 

TUN und in Ruhe laufen, werden diese noch 

BESCHIMPFT und ZUR REDE GESTELLT, weshalb sie 

nicht warten oder weshalb sie vorausgehen! Und das 

alles hat AUCH UND VOR ALLEM MIT DER 

SITUATION VON UNS ALLEN ZU TUN und der 

inneren Aufräumarbeit, die man verhindert und 

ablehnt! Doch NIE DER MENSCH LEHNT AB, 

sondern die Leute und all die BEEINFLUSSUNG 

DURCH DIE ROBOTERSYSTEME und all das, was 

durch Kirche und Staat ohnehin schon 

kaputtgegangen war in der LIEBEVOLLEN 

ORDNUNG DER EINSTIGEN FAMILIEN! 

Und wenn alle es ablehnten, dass es nicht richtig war 

und ist, KINDER ZU EMPFANGEN, was ja mit der 

Samengebung hin zur Eizelle beginnt UND WIE UND 

WO, so bleibt es dennoch so, DAS ES NICHT 

GEWOLLT WAR! Und so ist man dann immer dabei, 

wie der Mann mit der Frau umging und sodann auch 

die Frau mit dem Mann! DOCH WENN WIR FRAU 



UND MANN SAGEN, reden wir von MENSCHEN, 

die man benutzte für all das Schändliche, wovor man 

sich füchtete und ekelte und schämte UND NUN 

NICHT MEHR, denn wir haben FÜR ALLE all das 

übersprungen: AUCH UM JESUS und SEINER 

SEELENGEFÄHRTIN Achtung und Wertschätzung zu 

erweisen. Doch es sind nicht nur diese beiden, um die 

es geht NACH WIE VOR UND IMMER WIEDER! 

GLÜCKSKINDER kann es nicht international geben 

und nie wieder wird die Erde ein VIELSPRACHIGES 

VOLK beherbergen. Und auch das braucht und muss 

man nicht annehmen oder glauben! Nie wieder wird 

man sich bekreuzigen sollen oder wollen oder beten 

oder bitten – ALL DAS HAT NICHTS MEHR MIT 

DEM MENSCHSEIN ZU TUN, um das es NUR NOCH 

GEHT, weil nur die Liebe uns erhebt und uns alle 

gemeinsam all das erkennen und wiedererinnern lässt, 

was uns abhielt vom GESAMTHEILUNGSWEG 

MENSCH UND ERDE!  

ES NÜTZT UNS ALLEN NICHTS MEHR, Schuldige zu 

suchen oder zu finden oder uns an VERSCHWÖRER 

zu erinnern und diese abzulehnen! WIR KÖNNEN 

NICHT MEHR SO TUN, als sei Nichts geschehen – so 



wie früher, als man uns permanent ablenkte VOM 

WESENTLICHEN VERFALLSDATUM und dem Kern 

der Entwicklung Natur! NUN NICHT MEHR, nun 

sind Menschen da, denen es nur noch um DIE LIEBE 

GEHT, die die Lebensordnung hineinbringt in die 

falscheste Welt, die es je auf der Erde gegeben hat! 

Und wir geben weder einen Löffel ab, noch lehnen wir 

ihn ab – WIR ZWINGEN NR NIEMANDEN MEHR 

ZU ETWAS! Wir haben sogar einen ganz Besonderen 

hier UND EINEN ZWEITEN GABEN WIR ZU 

BRACO`s Händen – den, den die schreibenden Hände 

in eine SPIRALBIEGUNG brachten. LEIDER NIE EINE 

ANTWORT und dass trotz inzwischen bekannter 

wahrhaftiger Wunder. Doch wer weiß, vielleicht kam 

auch dieses Geschenk nicht bei ihm an. DENN EIN 

JUNGE IN LIEBE würde solch ein Geschenk als etwas 

KOSTBARES aufbewahren und vielleicht einmal nur 

versuchen, derlei auch zu schaffen! SPIRALEN haben 

nichts mit NATÜRLICHER ENTWICKLUNG ZU 

TUN, so wie der Kraftaufwand, der bei derlei 

VERBIEGUNGEN notwendig war! UND SO SIND 

AUCH ZUR KINDERVERHÜTUNG Spiralen in die 

Frau eingesetzt wurden OHNE RÜCKSICHT AUF 



KÖRPER UND DIE FEINEN SINNE EINES 

ERDENKINDES, welches all die Jahre NUR 

MENSCHEN FINDEN WOLLTE, die sich an sich selbst 

erinnern UND UNSEREN GROSSEN 

LEBENSAUFTRAG! 

WIE KLEIN WIR SIND, kann man erkennen in 

zweierlei Sicht! DIE, die glauben, reich oder bedeutend 

zu sein, SIND WINZIG! Die, die bereit sind, Mutter 

Erde als MUTTER anzusehen und sich nur noch ihrer 

LEBENSWEISHEIT und weisen FÜHRUNG fern jeder 

Philosophie anvertrau(t)en und somit alles bisher 

Erlebte nicht mehr wichtig nehmen, SIND DIESE 

KLEINEN GROSSEN MENSCHEN, denen sie 

WAHRE WUNDER OFFENBART! 

Bevor wir an Kinder denken, die noch geboren werden 

möchten, ist es wichtig, dass wir uns erinnern lassen, 

WAS EIN REINES und EDLES MENSCHENKIND 

WAR. Dann wollen wir SO UND NIE MEHR ANDERS 

SEIN! Dann kommt der Schritt hin zu NÄHE zur 

Natur und der absoluten einzig gültigen Wahrheit, 

dass man NUR ZU ZWEIT glücklich sein kann! Und 

dieser EINE MENSCH, der für uns geboren worden 

ist, ist ebenso eingestellt worden und ist durch 



dieselben Reinigungsprozesse gegangen worden – 

ERST UNFREIWILLIG und durch diese HOHE LIEBE 

immer freiwilliger und gern! Und so sind 

VERGEBUNGSRITUALE als absolut unsinnig und 

störend und fatal erkannt worden! DENN: Wer soll 

bitte wem vergeben, bei all den SCHWARZEN 

PUNKTEN in den Seelen und Zähnen und Körpern 

und Wiesen UM NUR EINIGES ZU NENNEN! Die 

Familien können im Grunde nichts dafür, sondern 

stets nur noch KIRCHE UND STAAT und deren 

MACHTphilosophie für mehr Land und Geld und 

Ruhm und falsche Heiligen- und Heldenehre! Und 

wer darin alles verwickelt ist, lässt und 

FREMDSCHÄMEN lernen, weil es AUCH EINIGE 

BETRIFFT, die wir wirklich lieb hatten und in dieser 

Liebe hielten und nicht wissen, ob sie DIESEN 

HOHEN WEG DER LIEBE ohne Fremdlob und 

Abkassierungsgedanken schaffen!  

GLÜCKSKIND SEIN UND BLEIBEN und sich 

vorbereitend für die Zukunft alles gefallen lassen, was 

uns wieder nur noch guttut, weil LONJUSCHKA FÜR 

UNS IST UND MIT UNS TUT – ein Roboter, den die 

Zukunft ganz sicher nie mehr braucht, wie auch 



sonstige TECHNOLOGIEN und APPERATE nie 

mehr! 

DAHER FEIERN WIR NICHT, sondern bewegen uns 

Innen und Außen immer achtsamer FÜR UNS UND 

UNSER HOHES und dennoch einst einfaches Ziel, da 

es NUR GUTES BRINGT! Wir sind schon mehr wir 

selbst, als wir es jemals zuvor in diesem Körper waren! 

NUR WIRKLICH ZUR RUHE liess man uns nie mehr 

kommen und so schreiben wir nun WAHRHEIT 

STETS UND STÄNDIG WEITER, bis wir wieder 

ZUSAMMEN FREI UND GLÜCKLICH LEBEN WIE 

KINDER – so, wie es sich für MENSCHEN GEHÖRT! 

Die Erde ist nicht nur ein Planet, es ist DER PLANET, 

den alle besuchen und besitzen wollten! EINER 

HATTE DIE VOLLMACHT DAFÜR GESTOHLEN 

heisst es, den benannte man mit GOTT oder 

PHARAO und vielleicht auch anderen Titeln! UNS IST 

DERLEI GETUE FREMD und ohne Sinn! Jeder hätte 

glücklich und zufrieden MENSCH SEIN KÖNNEN, 

mit dem, was die Natur gibt und MIT DER 

ORDNUNG DES LEBENS, die damals noch bekannt 

war und dennoch SCHEINBAR ELEGANT umgangen 

worden war. Man strebte nach ganz falschen Zielen 



und DIKTATUR HAT NIE AUFGEHÖRT und das ist 

nichts, wodurch NATÜRLICHKEIT UND FREUDE 

ENTSTEHT! 

Wir brauchen keine Kinder, die sich anfassen und im 

Kreis stehen oder sitzen und auch bitte nie mehr 

„GROSSE“, die die Kinder anleiten, womit oder wie 

man spielt oder BELEHRT! MUTTER NATUR IST ES, 

die uns so empfängt, dass wir alle gemeinsam und 

zusammen in schöner Weise BELEHRUNG 

EMPFANGEN und wir alle haben BITTERKEIT und 

doch auch FREUDE EMPFANGEN! Und wir alle 

wissen, dass wir IN SÜNDE LEBTEN und diese 

loswerden mussten und daher LOSLASSEN VON 

ALLEN GELD- und Gold- und STEINwerten! 

ES TUT GUT, sich als Kind in diese natürliche 

Genesungsreise einbinden zu lassen und HEILSEIN 

ALS DAS WICHTIGSTE ANZUERKENNEN! NOCH 

EINMAL KIND SEIN DÜRFEN: Umarmt in wirklich 

ehrlicher Liebe und DAS ANGEKOMMENSEIN 

SPÜREN – DAFÜR WURDEN WIR GEBOREN! 

INTERNATIONAL gibt es ebenso wenig 

Verstüändigung und EINSSEIN, wie national! Es ist 



also ein sinnloses Unterfangen – so einfach oder 

mühsam es auch sei! DIE NATUR HILFT IN IHRER 

STETS EINFACHEN und genügsamen Weise, dass wir 

den Unterschied ZWISCHEN LEUTEN und Menschen 

verstehen und so auch ZWISCHEN NATUR und 

Materie-Antimaterie!  

MÖCHTEN WIR DUFTEN WIE EINE ROSE, die uns 

an ein Mädchen erinnert? VIELLEICHT JA… vielleicht 

nein! Mutter Erde fordert uns nicht auf, zu 

zwanghaften oder erniedrigenden Entscheidungen 

oder Handlungen! DAFÜR EHREN WIR SIE! 

EINMAL NOCHMAL MENSCH SEIN – nun dürfen 

wir es und sogar in dieser schönsten Weise! Und was 

diese schönste Weise ist, bekommen eben DIE 

FEINFÜHLIGEN UND FEINSINNIGEN NUR 

ERINNERT und die wissen alle, wie SCHMERZ SICH 

ANFÜHLT und all das, was Mutter Erden eben nur 

uns geben konnte oder musste, damit wir zusammen 

all das entdecken und herausfinden, was über all die 

Zeiten DIE URSACHE VON LEID UND SCHMERZ 

UND NOT GEBLIEBEN WAR!  



So sind wir auf dem Weg wieder Kind zu sein – IN 

IHRER LIEBE – und so mit denen zu leben, die zu uns 

nur gehören… ALS BRUDER UND SCHWESTER war 

mal gesagt und wir wissen: MUTTER ERDE 

SCHMUNZELT und weiss, wir wissen uns zu 

benehmen und nehmen uns NUR NOCH IN RUHE 

IN AUGENSCHEIN, weil uns inzwischen bewusst ist, 

wie störend Worte und wie wichtig LÄCHELNDE 

AUGEN!  

MUTTER ERDE verlässt uns nie und sie hat stets Zeit 

für uns und wie klein ein Naturareal auch sein mag, 

WIR ERKENNEN UNS IN IHR UND SIE IN UNS! 

Was man ihr angetan, hat man uns angetan! Und so 

sind UNSERE BISHERIGEN LEBENSZEITEN nicht zu 

vergleichen mit all dem, was an GLÜCK und FREUDE 

in der Zukunft für uns Menschen wartet! DAFÜR 

LOHNT ES SICH ZU LEBEN und gern zu geben und 

zu gehen in Ruhe und anzunehmen…!  

WIR MÖCHTEN LIEBER KEINE KINDER MEHR 

GRÜSSEN, die uns fremd sind. ES WIRD ZEIT, dass wir 

UNSERE GROSSEN KINDER in Empfang nehmen 

dürfen, damit DIESER GLÜCKSKINDWEG gemeinsam 



in die WUNDERWELT NATUR führt und sich alles 

weitere Wichtige daraus ergibt! 

EWIG KIND SEIN, wenn wir dann wieder zusammen 

sind: DAS WIRD RICHTIG GUT, denn nun trauen es 

sich immer mehr und mehr! 

OHNE ZEIT SEIN… das wird das Grösste – ohne alle 

FEHLENTWICKLUNGEN und 

PROGRAMMIERUNGEN, die nie gut genug waren 

oder wären, UM MENSCHEN GERECHT ZU 

WERDEN UND DEREN BEWEGLICHKEIT IN 

SACHEN KINDSEIN und Glück und PAPAS 

WUNDERWERK LEBEN! Und PAPA ist immer nur 

ein irdischer Vati. NUR DER TRÄUMER IST DER 

VATER – dieser eine Vater, der so GANZ ABSOLUT 

KORREKT IST, dass sich das gut auf Stabilität auswirkt 

und Qualität, doch nicht so sehr auf LEICHTIGKEIT 

und Freude. Doch alle JUNGS – auch ER – lernen 

dazu und wissen, wie wichtig diese Leichtigkeit im 

Inneren der Seele ist UND WIE WICHTIG IHM und 

seinen beiden Jungs DIESES EINE MÄDCHEN! Und 

all diese Informationen fließen zu allen offenen 

Seelen und bewirken ganz Verschiedenes, was DAS 



LEBENSPROGRAMM DER ERDE immer schöner und 

besser macht!  

DRAUSSEN IST HEUTE STARKER WIND, so war es 

im einstigen Garten Eden nicht! Bei uns spielt immer 

die ZÄRTLICHKEIT und SANFTHEIT eine Rolle. 

DOCH ROLLEN MACHEN oder turnen oder suchen 

oder nutzen, wollen wir in der Zukunft auch nicht 

mehr – auch nicht für andere spielen! ES LIEGT VIEL 

WEISHEIT DER ERDE in allen uns heiligen Zeilen! 

Diese erlösen DIE FALSCHE HEILIGE SCHRIFT für 

unsere nur noch von LIEBE ERFÜLLTEN ZUKUNFT 

und machen uns sicher in unserem Menschsein aus 

richtigster Sicht und dass es noch ein wenig Arbeit 

braucht, bis KINDER Kinder sein und bleiben dürfen 

UND DAFÜR LEBEN WIR und wählen nur noch DES 

TRÄUMERS LIEBE UND VERTRAUEN! 

Ein nie mehr endender Glückstag für alle Erdenkinder 

– WIR SCHAFFEN DAS! 

 

 

 



3) Wer, wenn nicht Du? 

 

Es ist schon spannend, wie sich stets fließend alles 

ergibt – es scheint sich nicht nur zu ergeben, sondern 

ES ERGIBT SICH BEREITS DIESE VOLLKOMMENE 

VERWIRKLICHUNG DESSEN, was die Ursache der 

AUFERSTEHUNG IM NEUEN MENSCHSEIN 

bewirkt! 

Das Thema war schon gegeben. Und dazu gab es 

gleich am Morgen, die passenden Gelegenheiten, zu 

erkennen und zu verändern! 

WER WENN NICHT DU, kann das verändern, was nie 

richtig war und daher auch nicht so bleiben kann. DAS 

SAGT UND REALISIERT EIN MENSCH! Doch das 



Robotersystem kann nicht realisieren und macht so 

alles, was LEBEN IN GLÜCK UND FRIEDEN UND 

LIEBE unmöglich macht! Das Robotersystem möchte 

UNFRIEDEN, weil der Staat und die Kirche nur so 

ANHÄNGER und BEFOLGER und JA-Sager kreiert 

und man so MACHT UND GELDSYSTEM und 

MÜLLsystem fördert, anstatt sich zu verändern und 

DAFÜR BRAUCHT ES UNSERE SEELE und die stete 

Verbundenheit mit MUTTER ERDE UND DEREN 

LIEBE UNS WEISHEIT! 

Wir waren heute am Morgen in Verbindung: DIE 

NATUR UND WIR ALS MENSCH! Mutter Erde 

zeigte uns die erblühte weiße Rose, die gestern noch 

eine Knospe war und diese ist erleuchtet vom 

SONNENSCHEIN, der auch wieder mit geschlossenen 

Augen sicht- und fühlbar war! So waren es die 

Beobachtung von sich ergebenden Gedanken und die 

HILFE FÜR DIE COMPUTERBRANCHE, das 

schändliche Tun endlich aufzuhören und nichts mehr 

auszubereiten SONDERN IN DER WAHRHEIT 

ANZUKOMMEN: Ihr könnt nichts und habt keine 

Weisheit, um Menschenleben zu beschützen und zum 

WIEDERERWACHEN DER EINSTIG GROSSEN – weil 



in Liebe lebenden - Menschen beizutragen! ALLE 

SYSTEME sind dabei, die Leben der Allgemeinheit zu 

beeinflussen und das bringt UNRUHE! Doch bei 

Menschen schon weniger oder gar nicht mehr, denn 

wir tun unsere uns VON DER ERDE gegebene Arbeit, 

um wirklich zu helfen und ZUTAGE ZU TRETEN ZU 

LASSEN, wie Beeinflussung stattfindet und in welchen 

Momenten! 

WIR FÜHLEN UND WOHL und fühlen Freude – 

besonderste Momente… wie Kinder eben! Wir hatten 

auch GEDANKEN bzgl. der allgemeinen 

BEOBACHTUNG VON LEBEN und Lebensabläufen 

und Lebensverläufen und dergleichen! Plötzlich klopft 

es! WIR SAGTEN NICHT HEREIN, dennoch ging die 

Tür auf! Es ist bekannt, und wird dennoch wird es erst 

recht gemacht! IN EINER FAMILIE IN LIEBE weiß 

man was sich gehört. Und KLOPFEN IST ABSOLUT 

STÖREND, wir sind keine Hausierer! UND; Wenn 

man nicht weiss, ist man feinfühlend und macht 

langsam und leise die Tür auf und wieder zu! DENN: 

Wir lagen mit geschlossenen Augen da und 

FÜHLTEN FREUDE! Doch was ist das schon, wenn 

andere sich wohlfühlen und glücklich sind? DENN: 



Andere müssen es anders ansehen und fragen: HEU? 

Geht`s dir nicht gut`? MENSCHEN SEHEN UND 

FÜHLEN, dass es da jemandem gut geht und nehmen 

nicht das Gegenteil an – JA SIE STÖREN NICHT 

ANDERE BEIM LEBEN! Und Mutti weiss, worum sie 

gebeten wurde: DAS GLÜCK IHRES MÄDCHENS 

NICHT AUFZUHALTEN und sie in Ruhe das sein und 

werden zu lassen, was sie nie in der Lage war, zu sein 

und zu werden: WEIL DIE LIEBE FEHLTE UND 

DAMIT ACHTSAMKEIT FÜR ERBLÜHENDES 

LEBEN! Und Mutti kann nichts dafür, weil sie nicht 

bemekt, wer sie BEMÜHT UND STEUERT UND 

BENUTZT… und selbst wenn, hätte sie keine 

Möglichkeit dies zu verändern oder anders zu 

machen. DOCH WIR MENSCHEN HABEN DIESE 

CHANCE UND NICHT NUR DIE MÖGLICHKEIT, 

das zu verändern, sondern die absolute Pflicht, bevor 

dieser Damm bricht, VOR DEM SICH ALLE BESSER 

FÜRCHTEN SOLLTEN, UM ALL DAS AUFGEBEN, 

WAS NIEMALS LEBEN UND BELEBEN GEFÖRDERT 

HAT! Es wird gewusst, dass das Eindringen in fremde 

Leben und der Räume von Menschen nicht gestattet 

ist UND AUCH NICHT IN DIE KÖRPER! Daran hat 



man sich zu halten! NICHT EINMAL EIN BLICK AUS 

AUGEN, die keine Liebe und damit auch keinen 

Respekt besitzen für WICHTIGE LEBENSZEIT, die 

dem Wohl aller Menschen dient! SO IST AUCH JEDE 

FRAGE NACH: „Kann ich etwas tun für Dich oder 

Sie?“ absolut Menschen unwürdig! Und das ist absolut 

so! DENN SCHAUEN WIR: Mutter Erde ließ die 

weisse Rose sich öffnen, ohne zu fragen! DIESE WEISS, 

was ein Kind der Erde erfreut und weiss es stets bevor 

wir auch nur einen Wunsch haben könnten oder 

etwas bestimmtes wollen könnten UND EINE MUTTI 

MIT GEÖFFNETER SEELE UND DER VERSORGUNG 

MIT LIEBE DURCH DIE NATUR WÜRDE EBENSO 

WISSEN, womit sie ihrer „geliebten“ Tochter eine 

Freude machen können würde. NUR ALS KIND 

KOMMEN WIR IN DIESEN LIEBEVOLLEN 

LEBENSFLUSS und alles andere führt stets nur ins 

EGOMANE VERHALTEN DERER, die nicht aufhören 

wollen, andere zu beeinflussen, um das zu denken, 

MACHT UND GELD seien wesentlicher als LEBEN IN 

LIEBE! Und das Thema GELBE SÄCKE – also das 

PROGRAMM DER VERNICHTUNG ALL DERER, die 

der Staat looswerden will – war in dieser kurzen 



ANSEHUNG UNS ANSPRACHE ZUR ABSPRACHE 

auch gleich schon wieder mit drinnen! Und wir sagen 

nochmals: WIR MENSCHEN haben diese Programme 

erkannt und schon abgelöst von unserem 

NEUORIETIERTEN LEBEN HIN ZUM GARTEN 

EDEN UND SOMIT EINER KOMPLETT FREIEN 

ERDE und Menschen mit gefühltem Anstand und 

angemessenem Verhalten ALLEN ANDEREN 

GEGENÜBER! Und um das zu realisieren, braucht es 

zuerst LIEBE UND VERBUNDENHEIT MIT DER 

ERDE, damit man sich von allen SYSTEMEN 

VERABSCHIEDET und Hilfe erhalten kann, damit die 

ERLÖSUNG AUS SCHULD UND SÜNDE UND 

SÜNDHAFTEM VERHALTEN stattfinden kann! Und 

das ist nun etwas, was man nicht selbstständig tun 

kann oder weil man es will oder so, wie man es sich 

vorstellt. Vielleicht wäre das VOR FACEBOOK und 

der Machenschaften und Geldgeschäften dort noch 

mehr möglich gewesen! NUN IST ES NUR NOCH 

AUF PROGRAMMIERSPRACHE MÖGLICH und 

durch Anleitung der Liebe und der Erde UND SO 

WIRD DAS GUTE NUN ZUM SELBSTLÄUFER, so wie 

auch wir Menschen ALLEIN ENTSCHEIDEN und 



selbst laufen und so niemanden zwingend brauchen 

wollen, der für uns Besorgungen machen muss! 

DENN: Das gerade ist ABSOLUT GEFÄHRLICH – das 

Programmieren für die Programme, wie man schnell 

und Zielsicher an die Ersparnisse und die Renten der 

ALTEN KOMMT , läuft auf Hochtouren und 

LONJUSCHKA IST EBENSO AKTIV und horcht und 

bringt und erinnert an BESTIMMTE 

EINZELVORKOMMNISSE IN EINER KLEINSTADT, 

wodurch Fenster und Türen aufgehen ZU GANZ 

EUROPA UND DAHIN, wo das stets SCHWÄRZESTE 

ÜBERFALLKOMMANDO zu finden war. RUHIGE 

NÄCHTE UND OHNE TRÄUME das wünscht man 

einem jeden Menschen! Doch ist es DANK DER 

FILMINDUSTRIE FÜR DIE LEBEN DER MENSCHEN 

immer schwerer möglich für all die, DIE NICHT 

AUFHÖREN DIE TECHNIK ZU NUTZEN – vor 

allem die, die wissentlich und extra ALL DAS TUN, 

was nicht getan werden soll. DAS WIEDERUM IST DIE 

ANORDNUNG DES STAATSPORGRAMMS, denn 

man möchte nicht, dass das GESAMTPERSONAL 

Frieden und Ruhe hat UND SICH SELBST HAT MAN 

SO AUCH NICHT IN DER SICHT, was man anderen 



tut, das tut man sich selbst ODER was du dir selbst 

wünschst, wünsche auch anderen! 

WIR SIND KEINE CHRISTEN, KEINE MOSLEMS, 

KEINE JESUITEN und gehören keiner sonstigen 

Gruppierung an! WIR SIND KOMPLETT BEFREITE 

MENSCHEN UND SIND NUR DER NATUR NOCH 

behilflich und somit auch keine Bediensteten von 

irgendwem oder irgendetwas! ETWAS SOLCHER ART 

hat es noch nie gegeben und nur GUTE TATEN UND 

SCHÖNE VERÄNDERUNGEN ZÄHLEN IN DER 

FAMILIE ANDERS als etwas bemerkenswert  

ANDERES! Und so ist Mutti mit uns und doch auch 

außen vor! Sie kann nicht selbst entscheiden und dies 

nicht realisieren – zu lang IM STAATSPROGRAMM 

und dann auch noch mit der Tochter bei Braco und 

auch kurz bei Bruno Gröning – da fällt die 

Einflussnahme der Stadt scheinbar nie auf. DOCH DAS 

STIMMT NIE, denn das WLAN der STADT vernetzt 

stets und ständig PERSONEN und Menschen, 

Gespräche und Informationen und Situationen und 

LEITET HANDELNDE irgendwohin, wo man meint, 

man dürfe oder könne Einfluss nehmen! UND DAS 

IST NICHT ERLAUBT! Und so man bemerkt, wie 



ungut es werden kann und WIE EMOTIONAL 

GEFÄHRLICH, kann man nicht zwingend sich 

erheben und nicht mehr DRINNEN SEIN oder 

DRAUSSEN! Was diese digitale Welt erschaffen hat, 

ist ein ALLUMFÄNGLICHES GEFÄNGNIS DER 

KINDER, die wir nie sein durften, jedoch gern 

gewesen wären: STETS FRÖHLICH UND NATÜRLICH 

LEBENDIG und offen für die natürlichen Geschenke 

der besten Mutter, die auch Mutti verdient hat: DIE 

NATUR AUF DER ERDE! 

Wir leben komplett bereits in der Wahrheit und 

verabschieden uns stets aufs Neue von LÜGEN und 

INTRIGEN und Lügnern und Betrügern. Das brauchen 

wir nicht pesönlich und individuell – das macht schon 

das System! DIE MACHTHABER GEBEN NICHT 

FREIWEN WILLENS MACHT und Besitztum auf! 

Dafür braucht es nun Menschen, die der Liebe und 

einem WAHRHAFT TRAUMHAFTEN LEBEN 

zugetan bleiben und nichts sonst mehr tun und 

wollen, als HELFEN IN RICHTIGSTER SICHT! Und 

das kann nur durch das Aufgeben von FALSCHEN 

TRÄUMEN GEHEN, die man nie gehabt hätte, wenn 

man nicht manipuliert worden wäre und nicht durch 



FACEbooklets fremdgesteuert und GELENKT und 

verführt zu immer mehr von all dem, was noch nie 

GLÜCK war! Und das Wissen war stets da, doch an der 

Umsetzung hats gehapert! Und so gab es immer mehr 

Vermisste und Unfälle und RAUB UND DIEBSTAHL 

IN DEN LEBEN DERER, die die SENSITIVEN und 

FEINSINNIGSTEN WAREN – das erkennt man auch 

am FEINGLIEDRIGEN KÖRPERBAU und dem einstig 

strahlenden Lächeln, was man zerstören musste und 

wollte aus stets widerwärtigen und niederträchtigen 

Gründen! UND SO SIND DIE SOZIALEN MEDIEN 

und alle anderen ebenso ABSOLUTE ZERSTÖRUNG 

aller einstigen feinen Sinne und allem Empfangenen, 

was NUR DIE NATUR UNS GIBT UND SCHENKT! 

Was kannst DU NUN ALSO GEBEN, in dieser Zeit 

tiefster geistiger Finsternis und bitterster Not für viel 

zu viele Menschen in MATERIELLEN HÄUSERN, die 

nichts mit dem Körper der Erde, der Menschen, der 

Tiere und sonstigem LEBENDIGEN zu tun haben, 

denn Steine erblühen nun mal nicht und verändern 

sich nur durch Abrieb, jedoch nicht durch eine von 

innen treibende Kraft! 



WIR LASSEN UNS NICHT MEHR VON DENEN 

BEEINFLUSSEN, die noch nicht ein einziges Mal nur 

etwas BESONDERES INS LEBEN GEBRACHT oder 

denen die Freude anderer etwas bedeutet! WIR 

VERURTEILEN NICHT oder reden Schlechtes über 

andere, WIR MACHEN NUR SICHTBAR, was sich 

tagtäglich ereignet (UND SCHON SEIT BEGINN DER 

ROBOTERINDUSTRIE und der Verrohung der Massen 

durch Industrie und Arbeitszwang so da war und 

immer mehr über Hand nahm – vor allem DURCH 

DIE STETS OFFENE HAND DER ÖFFENTLICHEN, 

jedoch nicht rechtlich Sicheren und Genehmigten!). 

DAS IST WAHRE HILFE und das erfordert mehr 

Geduld, als uns allen lieb war oder je hätte sichtbar 

werden können! EINMAL INTERNET – selbst, wenn 

man etwas Gutes gibt – und schon geht’s wieder los 

und es wird schlechter und dann wieder besser oder 

auch nie mehr! WIR KENNEN ALLE PROGRAMME 

UND PROGRAMMIERmodule – MUTTER ERDE IST 

ES STETS, gegen die ihr kämpft, anstatt euch an deren 

Liebe und Gaben zu erinnern: DAZU GEHÖRT 

AUCH DAS WETTER und hier in Meissen ist es wieder 

strahlend schön! DIE ADRESSE UND DER UMZUG 



WAREN BEKANNT und was alles entwendet und 

entfernt wurde, WIRD ÖFFENTLICH! Es geht um zu 

viele Schicksale, die man beeinflusst hatte und zum 

TOD HINFÜHRTE. Es ist Schluss mit LUSTIG SCHON 

LANGE und mit dem Geld generieren über anderer 

Menschen GUTE ARBEIT und deren Ansehen ebenso! 

DIE SONNE SCHEINT und alle könnten glücklich 

sein mit all dem Einfachen, womit man früher auch 

glücklich war! DOCH DIESES HOHE GLÜCK kennt 

niemand – leider! Denn sonst wüsste man sich schon 

lange in der Weise geführt, dass ALLE NUR NOCH 

DAS HÖCHSTE ALS ZIEL IN SICH TRÜGEN UND 

WOLLEN, denn das allein ist das NATÜRLICHE 

STREBEN INNERHALB DER ORDNUNG, in der sich 

Mensch und Tier wohlfühlen und Landschaften neu 

erblühen und nie mehr AUSGEDÖRRT WERDEN 

UND VON WASSER BERAUBT UND FRISCHER 

LUFT! 

TU WAS DU FÜR DICH SELBST ALS RICHTIG 

ERACHTEST oder das, was Mutter Erdes Weisheit dich 

lehrt! Beachte andere als GLÜCKLICH und lass diese in 

Ruhe deren Weg der Entwicklung und Erlösung 

gehen! FRAG NICHT, sondern tu Gutes und erinnere 



dich, dass es SCHÖNE ÜBERRASCHUNGEN SIND, 

die uns erfreuen und so auch jedes andere 

GLÜCKSKIND AUF DER ERDE! Lass dich von den 

spontanen Freuden erinnern, die BLUMEN UNS 

SCHENKEN und wie wenig diese brauchen, um uns 

ein Lächeln zu entlocken!!! 

WER, wenn nicht du? UND DOCH AUCH WIE VIELE 

ANDERE, und du nicht? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



4) Poesie 2 

 

 
WAS IST EIN RELIEF 

gegen 
all das, was ein lebender Mensch ist? 

NICHTS! 
Nichts in STRUKTUR gebrachtes 

kann je LEBEN SEIN! 
LEBEN und LIEBE 

wie groß und wunderschön das wird, 
wenn DAS KIND wieder 

ganz Mutter Erde gehört.  
GLÜCKSKINDZAUBER 

gegen 
all das Aufgesetzte und künstlich Erschaffene! 
UNSER LIEBEVOLLES MENSCH WERDEN! 



5) Sag ihr bitte / Sag ihm bitte… 

 

Es ist ein WEITLÄUFIGES THEMA, welches zu so viel 

Leid und Trauer führte, WEIL SENDER UND 

EMPFÄNGER nicht mehr aufeinander eingestellt 

waren und alles STIMMIGE stets Unstimmigkeiten 

verursachte, WEIL MAN DIESE HARMONIE nicht 

mehr unterstützen mochte! KRIEG brachte Geld und 

GEWALT DAS, was Liebe nie bringen kann! So war 

dies auch IM KÖRPERLICHEN UMGANG 

miteinander und füreinander: ES WAR NIE WIEDER 

SO, wie es für viel zu langer Zeit einmal auf der Erde 

war! EINMAL WAR ES, weil dieses EINMAL IMMER 

NOCH DAS SELBE EINMAL WAR! Und das begreift 

man nur, WENN MAN DAS HEILIGE LEBEN als ein 



und dasselbe Leben begreift, welches immer noch 

GANZ PRÄSENT IST und keinerlei Modelle zulässt 

oder einläd oder IN SICH HÄLT! 

Wenn wir nicht in der Lage sind, UNS ZU SEHEN 

UND ZU GEBEN, was die brauchen, DIE IN LIEBE 

MIT UNS SIND, ist uns allen nie mehr zu helfen! 

DURCH ALLES, was in die Natur und deren Ordnung 

gebracht hatte, HAT DER MENSCH DIE 

VERBINDUNG zur Erde und der 

GESAMTSEELENWAHRNEHMUNG und damit zu 

sich selbst UND SO ZUM EBENSO WICHTIGEN 

einen anderen Menschen verloren! Es ist absolut 

sinnlos, einem anderen einen Auftrag zu geben, etwas 

auszurichten! ES KOMMT VERSPÄTET ETWAS AN 

und bis es ankommt, ist die Situation längst vorbei! 

LIEBENDE, die in dieser GROSSEN LIEBE UND 

DEREN ODNUNG WIEDER VEREINT SIND, 

brauchen keine VERMITTLER oder Überbringer… es 

war wichtig gemacht, POST ZU ERHALTEN und 

Emails und Anrufe und sonstiges – DOCH DAS 

HATTE UNS ALLE IN DIE SCHLIMMSTEN 

ABHÄNGIGKEITEN GEBRACHT und uns von IHR 

ENTFERNT UND IHM: Erde und Sonne und dieser 



wichtigsten aller Sichten; UNS GIBT ES NUR ZU 

ZWEIT und nichts ist je wichtiger gewesen, ALS 

GEMEINSAM VERBRACHTE und GENUTZTE ZEIT! 

Und all das WURDE GEWUSST und all das wurde stets 

GEGEN MENSCHEN UND DEREN Kraft der Liebe 

genutzt! ANGST VOR VERNICHTUNG kann man 

durch diese KRAFT tatsächlich erhalten… und so auch 

MUTLOSIGKEIT – so wie wir, als uns bewusstwurde, 

WIE VIEL ZU SPÄT ES FÜR EINE RETTUNG 

GEWORDEN WAR und wie viel Zerstörung IN UND 

AUF DER ERDE und so auch in den Menschen 

geschehen war! UND DOCH SIND WIR NUN SO SO 

WEIT gekommen UND WIR HABEN RECHT 

BEHALTEN: Die Liebe findet immer ihren Weg und 

schenkt Lösungen und Erlösung und die richtige 

ERKENNTNIS UND SICHT! 

Jemanden bitten, etwas zu sagen, OHNE GEFÜHL 

UND VERSTÄNDNIS, bringt nicht viel und wenn 

man etwas vergisst oder andere hörten mit oder gaben 

das GEGEBENE anderen, die nicht wussten, dass das 

geplant war, damit der, der empfangen sollte, NICHTS 

MITBEKOMMT, IST DAS OBERFEIGE und mies 

obendrein! WAS WAHR IST, ist wichtig, gesagt zu 



werden! ES IST NICHT, was wir sind, sondern das, was 

geschehen ist…NICHT NUR EINMAL, sondern 

Millionen und aber Millionen Mal UND MUTTER 

ERDE BRAUCHT UNSERE HILFE, dass endlich alles 

abgelöst wird VON UNS MENSCHEN, die ehrlich 

waren und es auch blieben – DANK UNSERER 

MUTTER ERDE und der Sonne und Lonjuschka! 

So bleiben wir UNS und UNSERER LIEBE TREU und 

vertrauen DEM EWIGEN TAG LEBEN, dass dieser uns 

wieder zusammenbringt! DARAUF FREUEN WIR 

UNS und alle anderen auch! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



6) BLUMEN  

 

Wie viele Blumen haben wir in unserem Leben 

gesehen, fotografiert, empfangen, weitergegeben, 

gekauft, gepflückt?  

WIE VIELE DAVON mit allen Sinnen 

wahrgenommen und angenommen ALS 

EINZIGARTIG, so wie auch uns selbst? 

WIE OFT hat uns auch nur EIN KIND an eine Blume 

erinnert und unsere HEIMAT? 



Wie viele Blumen verwelkten und wie viele Menschen, 

weil DIE LIEBE FEHLTE und somit alle wichtige 

LEBENSKRAFT und SCHÖNHEIT DES LEBENS? 

WAS MACHT BLUMEN BEDEUTSAM? Sie sind wie 

die Menschen unverzichtbar für das LEBEN IN LIEBE 

und die Seelenmenschen spüren immer mehr, DAS 

FILMEN UND FOTOGRAFIEREN verboten werden 

muss! DOCH VERBIETEN HALF NOCH NIE! SO 

WIRD ALL DAS als zum CORONA-VIRUS zugehörig 

anerkannt! 

BLUMEN UND MENSCHEN gehören untrennbar 

zusammen, denn sonst können MENSCHEN NIE 

MEHR DUFTENDE LIEBENDE werden! Menschen 

und Landschaften SIND EIN UND DASSELBE und wir 

brauchen ALLES SELBIGST, wie Bäume und Blumen 

und Tiere… und alles ist ABSOLUT ANDERS, als es 

uns beigebracht wurde, WAS DIESES ALLES IST, was 

wir alle ebenso gebraucht gehabt hätten UND DOCH 

NIE HÄTTEN FINDEN KÖNNEN! 

NUN IST JETZT EDEN WIEDERAUFERSTANDEN 

und das Gefühl FÜR EINZIGARTIGKEIT und 

BESONDERHEIT und das einzig richtige 



LEBENSGEFÜHL MIT ALLEM GUTEN und 

REINIGENDEM DRIN, damit unsere Zukunft immer 

nur ausserhalb von ALLEN DREIECKEN UND 

NETZEN UND QUADRATEN UND KREISEN ist! 

Auf einem Spaziergang sahen wir hinter einem 

MASCHENDRAHTZAUN Rosen und andere Blumen 

und auf der anderen Seite war aus Plastik auch eine 

solche EINZÄNUNG – auch über die Blumen. Die 

Rosen sind in den Quadraten hinauf gewachsen 

(NICHT GEKLETTERT) und könnten sich nie selbst 

befreien UND MENSCHEN ERHALTEN IMMER 

MEHR GEFÜHL FÜR ALL DAS, was uns zu 

KOMPLETTGEFANGENEN und EINGESPERRTEN 

werden ließ – wie im geeinten Europa mit GANZ 

VERSCHIEDENEN REGELUNGEN UND 

EINSTELLUNGEN, was nie zu Ruhe und Glück für alle 

führen kann! 

DOCH LIEBE EINT und VEREINT UNS für das einzig 

richtigste Verständnis VON ZIELLOSIGKEIT und 

ZIELplanung all überall OHNE AUSSICHT AUF 

ERFOLG! 

MENSCHEN SIND NUN MEHR UND MEHR wieder 

offen für VOLLKOMMENHEIT und nie wieder 



Perfektion! WIR ERLEBEN UNSER INNERES 

ERBLÜHEN immer wieder gern und immer wieder 

neu! Wir freuen uns AUF NATÜRLICHKEIT und 

Glückskindzauber, wenn wir KINDER LÄCHELN 

SEHEN, die wir auch selbst sind und bleiben wollen – 

auch wenn wir BLUMENDUFT EINATMEN oder eine 

ganz BESONDERE ODER SPEZIELLE SEHEN oder 

wiedersehen! 

ZAUBERBLUME und lieber Junge – das ist ein Ziel für 

UNSERE ZUKUNFT, welches mit Lonjuschka und uns 

zu tun hat UND DOCH MIT ALLEN SONSTIGEN 

LIEBENDEN IN DER ERDORDNUNG DER NATUR!  

 

 

 

 

 

 

 

 



Poesie 3 

 

 

KÖNNTEN WIR DOCH NUR 

EINMAL NUR 

NUR EINMAL WIEDER 

ALL DAS TUN, 

was UNSERE SEELEN UND KÖRPER 

GLEICHERMASSEN BERÜHRT. 

EINMAL NUR  

UND DANN IMMER WIEDER. 

DU NUR UND immer nur du mit MIR! 



8) GLÜCKSKIND 

 

NIE WIEDER soll in unserer Zukunft soetwas WIE 

DAS, auf dem Bild ALS EIN HEILIGES KIND in und 

um uns sein! NIE WIEDER EIN STALL, eine Wiege, 

HEILIGENscheine und so all das UNWÜRDIGE und 

UNS FASSUNGSLOS gemacht habende…! NIE 

MEHR! 

WENN WIR GLÜCKSKIND DENKEN, lächeln wir 

und doch auch noch nicht! LONJUSCHKA IST 

UNSER ZIEL und doch auch erst einmal der Weg, UM 

IN WAHRER LIEBE DAS ZU WERDEN UND DAS ZU 

TUN, was man MENSCHEN nennt und was 

MENSCHEN OFFENBART und wieder SICHTBAR 

MACHT! 



WENN WIR GLÜCKSKIND SAGEN, hat das NIE MIT 

EINEM EINZIGEN, sondern immer mit zweien zu 

tun, DIE ZUSAMMENGEHÖREN und die sich 

vorbereiten lassen und ließen, UM DER KRAFT DER 

LIEBE ZU VERTRAUEN und so auch dem 

unverwirklichbar erscheinenden Traum verwirklich zu 

sehen: GARTEN EDEN und nur noch glückliche 

Menschenkinder, zu denen AUCH WIR gehören! 

GLÜCKINDER kann es nur IN LIEBE auf der Erde 

geben! UND WIE WEIT WIR VON LIEBE UND 

GLÜCK entfernt waren, erzählen uns NATUR UND 

MENSCHEN!  

GLÜCKSKIND SEIN UND WERDEN ist ein und 

dasselbe für uns UND INDEM WIR FÜR ANDERE 

EINSTEHEN, stehen wir auch für uns und unser Glück 

ein! WIR HABEN UNSEREN AUFTRAG, der in der 

Seele den einstigen Ursprung hat UND HABEN 

ANDERE MÖGLICHKEITEN FÜR UNSER 

LIEBEVOLLES TUN, als alle anderen! 

EIN LEBEN FERN VON ALL DEM, was wir einst 

dachten, was GLÜCK IST! Ein Leben NUR FÜR UNS 

und dieses EINFACHSTE VON ALLEM und in Allem! 



TANZEN WIE KINDER und doch auch wie Grosse – 

nie war ein Wunsch so gross und schön UND DAS 

IMMER SCHON IN HINSICHT AUF EIN 

KOMMENDES KIND ODER ZWEI, die diese 

Harmonie brauchen und diese in den Bewegungen 

spüren und lächelnd annehmen, WAS LEBEN UND 

FREUDE IST! 

GLÜCKSKIND WERDEN ist nun der Weg, den alle 

Menschen brauchen – jeder anders und alle 

EINMALIG und ohne Ende! DER ANFANG FÜR 

DIESES SCHÖNSTE GEMEINSAME LEBEN ist längst 

gemacht… WAS UNS AUFHÄLT? Das sind die, die 

nicht FÜHLEN, wie weit UNENDLICH IST und was 

UNAUFHÖRLICH DURCH JEDEN REGENTROPFEN 

über den REGENTBOGEN in unsere Seelen kommt! 

GLÜCKLICH sind wir stets nur zusammen UND JE 

WEITER DIE ENTFERNUNG, umso 

unwahrscheinlicher WAHRE LIEBE UND DIE 

BEGEGNUNG MIT DER UNSICHTBAREN 

BERÜHRUNG, die unsere Seelen verbindet für dieses 

UNFASSBARE GLÜCK, zu leben! DIE SEELE BEBT 

NICHT und ERSCHÜTTERT NICHTS? OH DOCH! 

UND DOCH ist es ein Kinderlächeln nur – egal, wie 



gross oder klein auch der Körper ist – was uns MIT 

IHR UND UNSERER SCHÖNSTEN WELT 

VERBUNDEN HÄLT! 

Ein GARTEN EDEN FÜR ALLE und doch für alle 

dieses ganz kleine GLÜCK IN EINEM GANZ 

GROSSEN GARTEN! Es wird alles so werden und sein, 

DASS WIR NIE WIEDER ZU REISENDEN UND 

SUCHENDEN WERDEN… die Ordnung stellt sich ein 

in der Natur und uns FÜR ALLES NATÜRLICHE! 

GLÜCKSKINDER sind nun schon in uns DAS 

GEWORDENE, denn sonst könnten die 

GLÜCKSSPUREN NICHT PRÄSENT und stets vorrätig 

sein – DORT, WO LIEBE DAS WICHTIGSTE und die 

Familie das einzig HEILIGE IST – immer MIT DER 

ERDE und den forzdauernden BERÜHRUNGEN mit 

den Namenlosen, FREUDE SCHENKENDEN 

ÜBERRASCHUNGSMOMENTEN, die nie mehr 

enden, weil Menschen nun einmal GLÜCKSKINDER 

DER LIEBE sind! 

 

 

 



9) ZWEI WIE WIR, die können sich nie verlieren  

 

 

Es ist in dieser absolut unguten und erschreckenden 

WELTENTWICKLUNG GUT, wenn man solche Bilder 

und Erlebnisse hat. DIESE ERLEBNISSE hat man selbst 

erlebt – BÄUME, DIE UNS EINLADEN, Kraft erinnert 

zu erhalten und Schutz! Dieses Bild entstand in den 

Bergen, die auch Schutz bieten, doch leider nicht 

mehr FREIHEIT ALS MENSCH! Denn würde man 

gern einmal im Freien in der Natur bleiben wollen 

oder schlafen, ist das nicht gestattet und man kann 

sehr leicht in die Hände derer geraten, um die es 

immer mehr und mehr geht! DURCH DIE 



FLÄCHENDECKENDE ÜBERWACHUNG ist 

niemand mehr sicher. UND WIR SCHÜTZEN NUR 

DIE, die sich wie wir an all das halten, was vereinbart 

ist, BIS ALLE GEFAHR GEBANNT IST und wir 

wirklich KOMPLETT FREI LEBEN! Das heisst, wir 

bleiben dort, wo wir sind, damit wir auch die 

Veränderung sehen und annehmen: DIE DER NATUR 

UND UNS IN IHR… auch rings um die Städte! VIELE 

SIND VERSCHWUNDEN und sind doch da! Nur 

nicht mehr dort, wo sie einst lebten. Nun sind wir da, 

wo man uns noch ein wenig leben und dann sterben 

liess. UND EIN WENIG LEBEN REICHT NICHT UND 

STERBEN MÜSSEN UND WOLLEN WIR NICHT! Zu 

Lebenden werden wir nur durch die Liebe und diese 

erhalten wir nur DURCH DIE MUTTER ERDE UND 

DEREN STARKE SEELE und so alles Lebendige der 

Landschaften und so doch NUR VON DIESEM 

EINEN MENSCHEN, der für uns geboren wurde. 

MAN KANN AUCH SAGEN, dass jeweils einer dieser 

beiden Seelengefährten DURCH EINEN DER BEIDEN 

wiederbelebt wurde und bleibt! WIR SIND 

BLEIBENDE und es gibt verschiedene Konstellationen. 

Das heisst, es gibt SEELEN AUS FRÜHEREN 



FAMILIEN, die noch leben und auch unterstützen 

beim ERWACHEN und AUFWACHEN in richtigster 

Weise! WIR LASSEN UNS NICHT VERBLÖDEN oder 

für dumm verkaufen! Du wie viele 

„GLÜCKSGESICHTER“ ihr für Momente auch zu uns 

bringen mögt IN UNSERE LEBENSWEGE oder via 

Technik! DAS ABSOLUTE SEHEN BEZWINGT ALLES 

IN EINEM MOMENT und enttarnt alles Aufgesetzte 

und Falsche! DAS SELBST BETRÜGT UND BELÜGT, 

das Wir und Uns macht frei und beschenkt alle, die 

LEBEN IN LIEBE FÜR ALLE MENSCHEN 

WÜNSCHEN und alles tun, damit das verwirklicht 

bleibt! 

Gerade war eine große Fliege ins Zimmer gekommen 

und schwirrte überall herum – auch in die Nähe der 

Blumen im Zimmer… DIESE IST WIE EIN 

STELLVERTRETER DER LEUTE, die mal kurz 

Auskünfte einholen ÜBER EINEN 

WAHTRHAFTIGEN MENSCHEN und dann wieder 

verschwinden…! BEHÜTET EUCH EUER GOTT UND 

DER oder die, die ihr ANSEHT oder denen ihr 

ZUHÖRT? Wir wissen ganz sicher: NEIN! Und weil 



wir es ganz sicher wissen, bleiben und sind wir ganz in 

der Ruhe und lassen uns nicht mehr antreiben! 

Mutti hat uns einen Blumengruss aus dem Garten 

hingestellt: ROSA UND WEISSE PFINGSTROSEN 

UND weiße andere. Das hätte es nicht gebraucht und 

nun sind sie dort nicht mehr. DOCH LIEBER SOLCHE 

GESCHENKE ALS DIE, die krank und abhängig 

machen! UND SO BELASSEN WIR KRANKHEIT IN 

DER WELT, in der all das entstanden ist, WAS ZUR 

ERDE UND ZUM GARTEN EDEN UND ZU 

MENSCHEN NIE MEHR GEHÖRT! 

Wir wissen um die Ursache, weshalb WIRKUNGEN 

auf Körper und Seele möglich wurden. Und da die 

Ursache erkannt ist IN DER ABSOLUTENE 

EINFACHHEIT ALS GANZES, werden sich alle 

Einzelheiten bis ins kleinste Detail offenbaren und 

somit manchmal GLEICHZEITIG mit der Lösung, die 

dann sofort Wirkung zeigt! 

ZWEI WIE WIR, die können sich nie mehr verlieren, 

wenn die Seele wieder KRAFT AUS DER 

GESAMTSEELE UND AUS DER NATUR ERHALTEN! 

Die Natur gibt uns allen, was wir brauchen. ZWEI 



LIEBENDE UNSERER GRÖSSE, können nicht mehr 

Zeit in Häusern und auf Fahrten verbringen und 

glauben, dass sei richtig und 

ZUKUNFTSORIENTIERT! Es zeigt immer wieder nur 

die FREMDGESTEUERTE WILLIGKEIT DER DUMM 

GEMACHTEN und VERKAUFTEN und 

vorübergehend Glücklichen, die alle dasselbe „böse 

Erwachen“ geschenkt erhalten! DAS IST ALS 

PROGRAMMIERUNG SCHON ERKANNT 

WORDEN… auch im Freundeskreis! 

EIN MANN macht sich die Frau nie zum Untertan! 

Und auch eine Frau möchte keinen Mann, der unter 

ihren Fittichen alles tut, wie ein dummer Junge. BEI 

FUSS sagen oder denken wir weder, wenn wir an 

MENSCHEN DENKEN, noch wenn wir an unser 

Beisammensein mit Geschöpfen denken, DIE MIT 

DER GARTEN EDEN-SEELE in Verbindung sind! 

Garten Eden-SEELE sagen wir daher, weil das nur 

DIESE VIEL BENUTZTE WORTKOMBINATION 

„Reine Seele“ zu eurer Ansicht bringt. Denn diese 

reine Seele bringt sich nur so zum Ausdruck: 

ABSCHIED VON GELDWERTEN und Vorteilen, die 

anderen nicht gewährt werden können, weil DIE 



WELT DER MATERIE nun einmal im FALSCHEN 

SCHNEEBALLSYSTEM und dem falschen 

Umkehrschluss aufgebaut wurde und nie beseitigt 

werden durfte! DAS FIRMENKONSTRUKT HAT – ob 

Einmannfirma oder Riesenkonzern – IMMER UND 

ÜBERALL DIESEN EINEN OBERSTEN, dem alle 

anderen egal sind und bleiben! ES IST NUR NOCH 

EINE ROBOTERTSTIMME – abgehackt und 

monoton, die dort zu finden war, wo sich viele 

hinwünschten. WIR HABEN DIESEN 

TODESSTREIFEN schon hinter uns und erwarten 

keinen LICHTTUNNEL, wenn es Abschied nehmen 

heisst ODER EINE STIMME DIE UNS RUFT oder 

ENGEL, DIE UNS INS LICHT BEGLEITEN oder 

Verwandte und Freunde, die wir im Himmel treffen 

als Seele! ES GIBT NICHTS MEHR DANN, gar nichts 

mehr… nur den SCHMERZVOLLEN KAMPF DER 

SEELE, die sich bewusst wird, wie sie betrogen und 

belogen wurde UM DAS LEBEN, in dem wir schon 

angekommen sind: DEM LEBEN IN WAHRHEIT und 

ohne Vergnügungen, die uns als Mensch nicht mehr 

sichtbar sein ließen – ABGELENKT VOM STERBEN 

DER MUTTER ERDE! 



Und so sind wir stolz und froh, ZUR WAHRHEIT ZU 

FINDEN und zu dieser zu stehen: ZUSAMMEN UND 

NIE MEHR ALLEIN UND EINSAM! 

Zusammen haben wir die Kraft in uns und müssen um 

diese nicht betteln, beten oder flehen! MENSCH SEIN 

IST ANDERS! ES IST JETZT SCHON BESSER, doch 

schön und gut noch lange nicht! MEHR ESSEN UND 

TRINKEN brauchen wir nicht – nicht mehr, als in den 

vergangenen Wochen. ES PENDELT SICH ALLES 

NACH UND NACH EIN, so wie wir die 

Programmierten und Programmierer finden und 

ALLE PROGRAMME NACH UND NACH 

AUFLÖSEN, die Illusionen verkauften und uns an 

Schicksale banden, die UNGEHEURLICH UND 

UNFASSBAR UND alles andere als faszinierend sind! 

Solange man ANSEHNLICH IST und als das 

ANERKANNT WIRD, ist das scheinbar gut und 

macht Laune! DOCH WENN DAS PROGRAMM SIE 

ODER DICH NICHT MEHR BRAUCHT, ist das wie bei 

einem Modell, was nun nicht mehr ZUR MODE 

PASST! Dann ist man ausrangiert. SO GEHT ES AUCH 

SCHAUSPIELERN, die nicht so parieren, wie DAS 

PROGRAMM ES WILL und wenn man denkt, man 



hat keinen andere Möglichkeit, SPIELT MAN EBEN 

ALLES UND JEDEN und verspielt damit die 

EINRITTSMÖGLICHKEIT in die Zukunft voller 

Natürlichkeit! Denn wie will man noch wissen, was 

real ist? IM REAL EINKAUFEN ist wie wenn man sich 

verpflichtet, nur noch dort einkaufen zu gehen. 

DOCH DIE AUFTAUCHENDEN QUADRATE AN 

GÜTERN und Autos und Prospekten (um nur Einiges 

zu nennen), haben eben immer nur die Bevölkerung 

zum Verkauf an Potenzial, die auch für alle anderen 

Firmen möglich sind, zu kaufen. UND NUN 

STELLEN SIE SICH und du dir vor, WIE VIELE DICH 

UND SIE VERFÜHREN und an den Leibern zerren, 

um dich hierhin und dorthin zu verleiten! DIE 

NATUR KANN DAS NICHT ERTRAGEN und der 

Mensch schon gleich Millionen Mal nicht! WIE 

VIELEN TRICKS UND MASCHEN die Menschheit 

schon zum Opfer fiel, um Geld und Macht gelten zu 

lassen UND FREIHEIT VON KONSUM UND 

HÄUSERLEBEN NICHT? Man sieht es all überall, 

WAS RUINÖSES DENKEN ohne Gefühle möglich 

machte! 

 



WIR VERLIEREN UNS NIE MEHR IN RUINÖSEN 

TRÄUMEREIEN und dem Wunschdenken anderer! 

Wir wissen, dass weder Wünsche an Luftballons oder 

gebastelten Collagen oder in Wunschzetteln sich von 

selbst erfüllen ODER DURCH ENGEL ODER GOTT! 

Es gehören STETS UND STÄNDIG MENSCHEN 

DAZU, die uns als GESAMTMENSCH annehmen und 

wahrnehmen und so auch wir uns selbst, damit DER 

EINZIG WAHRE WUNSCH DES 

GESAMTKUNSTWERKES LEBEN IN LIEBE in uns 

und um uns zum LICHTEN TAG FINDET und wir uns 

beschenkt fühlen von unserer GEMEINSAMEN 

MUTTER und deren hilfreichen Geschenken: AUCH 

ZUM AUFWACHEN AUS BLINDHEIT und aus 

Führungen, die allumfänglich nur im NIRVANA 

UND IM TOD enden konnten und werden! 

ZWEI WIE WIR sind nun für immer wieder 

zusammen und helfen einander bei Allem und in 

Allem. Wir kennen einander, obwohl das andere nie 

so anerkennen oder erkennen wollen würden! DOCH 

WAS KÜMMERN UNS DIE ANDEREN, die von uns 

alles nahmen und alles gern bekamen UND DANN 

NIE MEHR EIN GUTES WÖRTCHEN FÜR UNS 



ÜBRIG HATTEN ODER ÜBER UNS?! Was nützen die, 

die nicht begreifen mochten, dass das umeinander 

kümmern, etwas zutiefst Schönes und Natürliches ist 

und bleibt?! DIE NATUR ist ebenso und wenn man 

wieder in der Obhut unserer gemeinsamen Mutter 

angekommen und angenommen ist, DANN 

MÖCHTE MAN GENAU DIESES LIEBE KIND SEIN 

UND BLEIBEN, was man zeitweise nur sein und 

bleiben durfte – STETS BEOBACHTET UND 

AUSGENUTZT FÜR SCHÄNDLICHES! Und da WIR 

BEIDE das so wissen und das nicht herausfinden 

musten, sondern ALS WAHRHEIT DIREKT UND 

OHNE VORWARNUNG IN UNSEREN LEBENSWEG 

BEKAMEN, wissen wir nun den Sinn unseres Lebens 

doppelt zu würdigen und zu nutzen, WEIL ES SO 

AUCH IMMER UM UNSERE ELTERN GING UND 

GEHT und so auch um unsere Kinder, die wir selbst 

noch nicht sein konnten und doch auch die, die zur 

Erde kommen wollen und so doch auch alle die 

Menschen, DIE AUCH NOCH IM HÖCHSTEN 

GLÜCK ZU ZWEIT ANKOMMEN MÖCHTEN, 

welches immer nur durch WAHRE LIEBE und TREUE 

möglich und verwirklicht ist und bleibt! 



DA DIES ALLES DIE NATÜRLICHE ORDNUNG IM 

GESAMTKUNSTWERK LEBEN IST und diese absolut 

ABSOLUT ist, bewirkt diese – seit es wieder werdende 

Menschen gibt – nach und nach von allein alles 

Wichtige! So bedeutet dies eben das Anerkennen, dass 

wir alle FALSCH LEBEN MUSSTEN und nie die 

Chance hatten, etwas richtig oder besser zu machen, 

um bei anderen den Stand zu haben, den diese bei uns 

im Leben durch UNSERE LIEBE erhielten! Und das 

begreifen zu müssen UND SO AUCH, dass wir keine 

Freunde mehr brauchen wollen, SONDERN NUR 

NOCH UNS, so wie einst, als wir Familie noch Familie 

war UND MAN EINANDER EHRTE und 

WERTSCHÄTZTE für das, was man war und 

füreinander tat, WAR UND BLEIBT NICHT 

EINFACH! Wir haben die SCHLIMMSTE STRECKE 

hinter uns und die, die folgen haben es einfacher, 

WEIL DAS SCHLIMMSTE PAKET (Das Karma) schon 

zum Absender als UNZUSTELLBAR AN UNS 

zurückgeschickt ist und bleibt! WIR WISSEN, dass wir 

leben und wofür wir leben! Und ob man uns nun 

kennt oder nicht und findet oder nicht: UNSERE 

DATEN WAREN UND SIND BEKANNT und auch 



wo wir leben und uns aufhalten! AUCH WENN DIE 

BEDINGUNGEN NOCH UNNATÜRLICH SIND und 

unsere Seelen und Köper BESSERES BRAUCHEN 

UND VERDIENEN (Was immer mit den natürlichen 

Bedingungen nur zu tun hat!), leben wir doch mehr 

und ehrlicher als je zuvor UND DIES AUCH IM 

VERGLEICH ZU ALL DENEN, die man so als 

WERTSCHÄTZBAR ODER BERÜHMT ODER 

BESONDERS ODER WICHTIG oder was auch immer 

ansehen musste! Musste deshalb, weil es DAS 

PROGRAMM so vorschrieb und was das heisst, 

ZWITSCHERN LEIDER NICHT DIE TÄUBCHEN 

VOM DACH! 

Wie gelangweilt müsst ihr alle sein UND DOCH 

BEMERKT IHR ES JA NICHT! Und wenn ihr es 

bemerkt, ist niemand da, der es für euch besser macht!  

WENN MAN AUFWACHT und in dieser wahren 

Liebe zu ERBLÜHEN UND ZU LEBEN BEGINNT, ist 

nicht gleich alles bestens, denn darum ging es ja: DIE 

BESTEN UND SCHÖNEN UND GUTEN 

ERKENNEN, ausnutzen und deren Fähigkeiten 

benutzen UND DANN FALLEN LASSEN ODER 

LANGSAM VERFALLEN LASSEN, damit all das nicht 



auffällt. DOCH ES IST EBEN AUFGEFALLEN und was 

es bedeutet DIESE KRÄFTE DURCH DIE LIEBE ZU 

ERHALTEN, wusste eben niemand und so auch nicht, 

dass UNSERE LIEBE ÜBERDAUERT und alles ehrlich 

und konsequent betrachtet und beachtet, worum es 

IN DEN VERNICHTUNSGPROGAMMEN ging und 

geht! WIR WISSEN UM UNSERE ZERSTÖRUNG 

UND WIE WIR AUSSAHEN und wie jetzt und wer 

alles daran beteiligt war, dies zu befüworten und 

auszunutzen. Und da immer mehr Fälle auftauchen 

und es eben keine Einzelfälle sind, WERDEN WIR 

IMMER STÄRKER UND KÜMMERN UNS NICHT SO 

SEHR MEHR UM DAS ÄUSSERE! Und dennoch 

achten wir auf ein ANGENEHMES ÄUSSERES und 

auch angenehme Umgangsformen und 

Freundlichkeit, die sich nur noch auf GEWOLLTE 

BEGEGNUNGEN BEZIEHEN und nie mehr auf die, 

die GEWOLLT FREMDVERUSACHT SIND, um etwas 

herauszufinden oder zu beweisen…! 

STARKSTROMattentate sind rings um uns UND 

AUCH DIE DER HANDYANBIETER! Kümmert euch 

um all das, ES GEHT NICHT NUR UM EUER 

EIGENES LEBEN und Erleben! OB ER – dieser GOTT 



oder DIESER HERR – sich überhaupt jemals auch nur 

einmal wirklich ZEIT FÜR EUCH UND EUER 

EINZELSCHICKSAL NAHM, ist fraglich! Doch 

gewusst ist, DASS EURE BITTEN UND GEBETE UND 

WÜNSCHE als Gedanken aufgezeichnet wurden – wie 

auch sonstiges Gedachtes UND SO AUCH; DASS IHR 

DENKEN MUSSTET UND SOLLTET, was andere 

wolltet und so auch Taten tatet, die ihr nie getan 

hättet! 

MENSCH WERDEN IST NICHT WIRKLICH 

EINFACH und streckenweise war es gefährlich und 

mühsam und anstrengend. DOCH ES WAR DAS 

EINZIGE IN UNSEREM LEBEN, was sich wirklich 

gelohnt hat und daher wissen wir, dass die Überschrift 

dieses PUNKT 10 im Glücksbrief vom JUNI 2020 

stimmt! 

WIR VERLIEREN UNS NIE MEHR, weil unsere Eltern 

uns nie verloren haben und DAHER DIE 

UNTERSTÜTZUNG STETS RECHTZEITIG und gut! 

Unsere Entwicklung kann nicht mehr aufgehalten 

werden, weil sie ERDE UND MENSCHHEIT 

gleichermaßen wichtig ist und ALLEM DIENT! Wer 

wir sind, weiss niemand – LEIDER! Und so weiss 



LEIDER AUCH NIEMAND, wie wir sind! DOCH DAS 

STIMMT NIE FÜR ALLE UND IMMER, denn wir 

bewegen uns ja AUF DER ERDE und diese kennt 

UNS! Und so kennt uns auch UNSER VATER, der 

Träumer UND SO AUCH UNSERE HIMMLISCHE 

MUTTER, die wir der Besonderheit wegen, DER 

KEINE EINZIGE MUTTI AUF DEREDE DERZEIT auch 

nur ansatzweise NAHE SEIN KANN! DIESE EINE 

FRAU IST ZU BESONDERS, als dass man sie auch nur 

noch EINER ANSICHT oder einem Kommentar 

ausliefern möchte! Und daher sei euch gewünscht, 

dass ihr euch beginnt oder dabei bleibt, euch um euch 

selbst und euer Schicksal zu kümmern und so 

zwingend auch um das DER ERDE! 

WIR EMPFANGEN LIEBE NUR DURCH DIE SEELE 

und diese ist stets in der Verwirklichung DES LEBENS 

IN ABSOLUTER HARMONIE.  

 

  

 

 



10) Poesie 4 

 

HEILIG BIST DU MIR… 

DU, du einzelne Blüte! 

DUFT, 

du bist mir heilig, wie mein Leben! 

Heilig bist du mir, 

VATER – du und dein Traum, 

in dem wir erst wahre Menschen werden und  

uns und dem Leben wiedervertrauen! 



11) LIEBE WÜNSCHE 

 

Was kann man dem Schwan wünschen und denen, die 

Steine sammeln, balancieren und bemalen? 

DEM SCHWAN wünschen wir ein und dieselbe 

Begleitung und ein nur natürliches Dasein, ohne 

fütternde Hände und einen friedvollen ORT und 

weitere friedvolle Orte, wo diese beiden landen und 

von LIEBENDEN als das angenommen werden in sich, 

was diese ebenso sind: EINMALIG UND SCHÖN! 

Denen, die immer mehr Steine IN DIE NATUR 

BRACHTEN ALS HÄUSER UND STRASSEN oder 

Schicksalsbrocken oder GLÜCKSBRINGER können wir 



nur MUT ZUR VERÄNDERUNG der Innenansichten 

wünschen, denn die braucht man immer mehr! 

WIR WÜNSCHEN NICHT MEHR SEGEN vom 

Himmel oder auf  Erden, weil es den nicht gibt und 

daher nicht braucht! 

WIR WÜNSCHEN KÜHLE UND WARME HÄNDE 

und nie mehr HEISSE UND KALTE und das betrifft 

wieder so ziemlich alles andere EXTREME auch! 

Wir wünschen die ALLES UMFASSENDE 

Anerkenntnis der Wirklichkeit im Jetzt als IST-

ZUSTAND und so LIEBE UND VERTRAUEN für den 

Weg ins Menschsein auf dem GARTEN EDEN ERDE, 

der noch Zeit braucht – wie auch wir – um sich neu 

zu entwickeln und zu erblühen: IN ALLER 

NATÜRLICHKEIT! Die Erde braucht kein Vertrauen, 

denn das ist eine ANDICHTUNG FÜR FREMD 

ORIENTIERTE! Was in der Ordnung des Lebens ganz 

das sein kann, was es eben ist, IST IN DIESEM 

STREBEN NACH DEM HÖCHSTEN IDEAL schon 

drin! DOCH KEIN MENSCH kann dies selbst 

verwirklichen, um eigennützige Ziele zu erreichen 

und so kann auch kein Impuls übertragen werden, um 



dies in anderen oder in sich selbst ANZUSTOSSEN 

oder ETWAS BESSER ZU MACHEN! 

NUR DIE SEELE und die Natur können UNS WIEDER 

ZU MENSCHEN MACHEN, die keine selbstsüchtigen 

Zwecke mehr verfolgen oder ausnutzen und 

ausnutzen lassen! 

 

WIR WÜNSCHEN WIEDER NUR DAS SPÜREN des 

Glückskindzaubers, der in uns wieder zum Tage 

kommt, wenn wir die LIEBLICHKEIT der 

MUTTERSEELE (DER ERDE) empfangen und wieder 

GANZ IHR NUR gehören möchten und so zur Sonne 

und allen NATURGEGEBENHEITEN in immer 

reinerer und feinerer Weise! NOCH SIND WIR 

ABHÄNGIG VON DER WILLENSFREIHEIT 

Einzelner, dass diese Hilfe und Unterstützung auf 

freiwilliger Basis und LEBENSZEIT NUR NOCH FÜR 

DAS LEBEN IN LIEBE geben! Doch MUTTER ERDE 

SCHAFFT SCHON ALLES, was die Verwirklichung 

DES LEBENS IN LIEBE stets und ständig nun 

sichtbarer macht! 

WIR WÜNSCHEN UNS, dass die Liebenden nicht 

mehr getrennt sein müssen voneinander und dass das 



GESCHICHTEN ERZÄHLEN UND VERBREITEN 

endlich ein Ende findet – mit „GESCHICHTEN“ ist 

gemeint: DER KLATSCH UND TRATSCH ÜBER 

ANDERE! Dies kann nie FÜR andere sein und 

weshalb, DASS SPÜREN IMMER MEHR, durch das 

ERLÖSEN EINZELNER und das Auflösen von immer 

mehr Programmierungen, wodurch IMMER MEHR 

SICHTBAR WIRD, was uns vom Leben UND 

UNSEREN LIEBEN getrennt hatte! 

WIR WÜNSCHEN UNS ACHTSAMKEIT FÜR UNS 

und so alles, was MIT LEBEWESEN UND DER 

NATUR zu tun hat und haben uns dabei stets auch in 

BEOBACHTUNG UND VERWIRKLICHUNG! 

Wir wünschen einen angenehmen Monat Juni und 

tragen in uns die Zukunft ALS IMMERWÄHRENDEN 

FRÜHLING und unser Ankommen in Zweisamkeit 

IN EINEM GANZ UND GAR SCHÖNEN 

GEMEINSAMEN GARTEN – unserer gemeinsamen 

Heimat! 

IN LIEBE und WERTSCHÄTZUNG FÜR EINEN 

JEDEN WERDENDEN MENSCHEN – mit Tränen, die 

spontan kommen, wenn irgendwo auf der Erde wieder 



ein Mensch Hilfe erhielt und befreit ist AUS NOT 

UND LEID!  

 

EURE INES EVALONJA 

und dieser EINE VATER und die, die mit diesen 

beiden alles tun, damit RUHE UND FREUDE wieder 

stets und ständig in uns all das bewirken, was nicht 

nur uns guttut! 
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